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Dom Luiz Henrique destaca 
novo pontificado de Leão XIV
Bispo diocesano destacou espiritualidade e disposição do novo Papa

A fumaça branca subiu aos 
céus de Roma e os sinos da Basí-
lica de São Pedro anunciaram ao 
mundo que a Igreja Católica tem 
um novo Papa. Na tarde desta 
quarta-feira (08), o Cardeal Pro-
todiácono Dominique Mamber-
ti proclamou a tradicional frase: 
Habemus Papam. O novo Suces-
sor de Pedro é o Cardeal norte-a-
mericano Robert Francis Prevost, 
que adotou o nome de Leão XIV.

A escolha do novo Pontífice 
foi recebida com entusiasmo e fé 
em toda a Igreja, especialmente 
na Diocese de Barra do Piraí – 
Volta Redonda. O Bispo Dioce-
sano, Dom Luiz Henrique, ma-
nifestou sua confiança no novo 
pontificado.

- Com o início do pontifica-
do de Sua Santidade o Papa Leão 
XIV, podemos esperar a conti-
nuidade de uma Igreja que busca 
a proximidade com as pessoas, 
sobretudo com os mais necessi-
tados, e que caminha na fidelida-
de ao Evangelho. Suas primeiras 
palavras como Papa revelam um 
forte apelo à paz, ao diálogo e à 
construção de pontes. Isso nos 
inspira a acreditar que este novo 
pontificado será marcado pela 
esperança, pela unidade e por 
uma forte dimensão missionária, 
que já foi ressaltada por ele em 
seu primeiro discurso à multidão 
reunida na Praça de São Pedro - 
afirmou Dom Luiz Henrique.

‘Disposto a construir 
pontes’

Ao ser questionado sobre as 

expectativas em relação ao novo 
Papa, o bispo destacou a espiri-
tualidade e a disposição de Leão 
XIV para o serviço pastoral:

“Espero que o Papa Leão 
XIV seja, como ele mesmo dis-
se, um discípulo de Cristo que 
caminha com o povo de Deus. 
Ele se apresentou como alguém 
disposto a construir pontes, a 
dialogar e a caminhar junto. 
Sua origem como agostiniano 
nos remete a uma espiritualida-
de profunda, voltada à busca da 
verdade com caridade. Que ele 
seja um homem de escuta, de fir-
meza na fé, de sensibilidade pas-
toral, com olhar atento às do-
res da humanidade. O mundo 
precisa de um Papa que inspire 
a todos com simplicidade, sabe-

doria e coragem para enfrentar 
os desafios do nosso tempo com 
confiança em Deus.”

Dom Luiz Henrique tam-
bém ressaltou a sintonia entre 
Leão XIV e o legado deixado 
por Francisco:

“Sim, acredito que haverá 
uma continuidade no espírito 
evangélico que marcou o ponti-
ficado do Papa Francisco. A pró-
pria menção feita pelo Papa Leão 
XIV à voz do Papa Francisco 
durante a bênção pascal revela o 
apreço e o respeito por sua traje-
tória. A linha pastoral voltada à 
misericórdia, ao cuidado com os 
pobres, à escuta e à sinodalida-
de já se manifestou nas palavras 
iniciais do novo Pontífice. Claro 
que cada Papa tem sua personali-

dade e estilo próprio, mas a inspi-
ração do Espírito Santo conduz a 
Igreja de forma coesa, e creio que 
veremos a continuidade de mui-
tos frutos que foram iniciados 
por Francisco.”

Sobre o novo Papa
Aos 69 anos, Leão XIV tor-

na-se o primeiro Papa oriundo 
dos Estados Unidos. Apesar da 
nacionalidade, sua trajetória pas-
toral é profundamente marcada 
pela missão na América Latina. 
Ordenado sacerdote em 1982, 
iniciou sua atuação no Peru dois 
anos depois, dedicando-se por 
décadas ao serviço missionário. 
Em 2015, foi nomeado Bispo de 
Chiclayo, sendo criado Cardeal 
em 2023 pelo Papa Francisco.
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Dom Luiz Henrique acredita que haverá continuidade no espírito evangélico de Francisco

acolhimento para 
ostomizados

Resende anunciou a im-
plantação do serviço de acolhi-
mento a pacientes ostomizados 
nesta quarta-feira (07) pelo 
prefeito Tande Vieira durante 
visita à Santa Casa de Miseri-
córdia. A iniciativa representa 
um grande avanço na qualida-
de de vida dessas pessoas, que 
até então precisavam se deslo-
car até Volta Redonda para ter 
acesso aos materiais e ao atendi-
mento necessário.

- Estamos muito felizes em 
trazer esse serviço para dentro 
do nosso município. Sabemos 
o quanto esses pacientes en-
frentavam dificuldades, e agora 

poderão contar com o suporte 
que merecem aqui mesmo em 
Resende - afirmou o prefeito.

A conquista foi possível 
graças à atuação do Dr. Ricar-
do, idealizador do projeto, ao 
apoio da emenda parlamentar 
do vereador Nelsinho, e ao res-
paldo da Câmara Municipal. A 
iniciativa coloca Resende entre 
as poucas cidades que oferecem 
esse tipo de atendimento espe-
cializado.

“Seguimos firmes no nos-
so compromisso de cuidar das 
pessoas com responsabilidade e 
sensibilidade”, completou Tan-
de Vieira.

Cederj de B. do Piraí abre inscrições 
para cursos acadêmicos gratuitos

Barra do Piraí anunciou 
uma portunidade de formação 
acadêmica gratuita na modali-
dade semipresencial. O Vesti-
bular Cederj 2025.2 está che-
gando e as inscrições vão até 
o dia 15 de maio. O polo da 
cidade faz parte deste processo 
com os cursos de Administra-
ção, Sistemas de Computação e 
Pedagogia. 

Com o objetivo de ampliar 
o acesso de estudantes ao ensino 
superior público na modalida-
de de Ensino a Distância (Ead) 
e Semipresencial, o Consórcio 
Cederj foi criado em 2000, 
fruto de um acordo de coope-
ração técnica entre o Governo 
do Estado do Rio de Janeiro, 
por intermédio da Secretaria 
Estadual de Ciência Tecnologia 
e Inovação e da Fundação Ce-
cierj, e as Instituições de Ensino 
Superior públicas do Estado do 
Rio de Janeiro. 

O estudante dispõe de mate-
rial didático gratuito, desenvol-

vido especificamente para a mo-
dalidade de educação a distância, 
disponível nas versões impressa e 
digital. A instituição oferece ain-
da suporte acadêmico por meio 
de 43 polos de apoio presencial, 
acesso a um ambiente virtual de 
aprendizagem e acompanha-
mento contínuo por tutorias 
presenciais e on-line.

Dentre todos os polos, 15 
cursos são oferecidos: Admi-
nistração, Administração Pú-
blica, Ciências Contábeis, En-
genharia de Produção, Ciências 
Biológicas, Física, Geografia, 
História, Letras, Matemática, 
Pedagogia, Química, Sistemas 
de Computação, Segurança Pú-
blica e Gestão de Turismo.

A prefeita de Barra do Pi-
raí, Katia Miki, comentou 
sobre a grande oportunidade 
oferecida pelo Consórcio. “O 
Consórcio Cederj transfor-
mou e continua transforman-
do a vida de muitos barrenses. 
O estudo é uma das chaves 
para a nossa realização profis-
sional e pessoal. Tenho certeza 
de que muitos estudantes do 
polo de Barra do Piraí sairão 
formados e agregarão muito ao 
mercado de trabalho do nosso 
município”, disse a prefeita.

Inscrições
As inscrições devem ser rea-

lizadas através do site  https://
www.cecierj.edu.br/consor-
cio-cederj/vestibular/2025-2/ 
até o dia 15 de maio. O valor 
da inscrição é R$89,90. Os 
interessados podem solicitar a 
isenção dessa taxa no momen-
to do cadastro caso se enqua-
drem nos critérios estabeleci-
dos pelo edital.
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Inscrições vão até a próxima quarta-feira, dia 15
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Vereador pede transparência 
em troca de lâmpadas em BM

Após seis mandatos, Neto 

afirma que este é o último

Neto aponta sucessor

Sindicato vai em Congresso

Tensão em Paraty

Outros vereadores disparam

O clima esquentou na Câ-

mara de Barra Mansa. Du-

rante a sessão desta quin-

ta (08), o vereador Marcell 

Castro fez uma crítica a 

uma suposta ação que 

estaria acontecendo na 

troca de lâmpadas para 

LED na cidade, que tam-

bém teria acontecido no 

mandato anterior, do ex-

-prefeito Rodrigo Drable. 

“Só trocava lâmpada, no 

mandato passado, quem 

conseguia o apoio de al-

gum político ligado ao 

ex-prefeito”, afirmou. Na 
ocasião, Marcell defendeu 

a criação de um projeto 

‘Disque Lâmpada’, seja 

em aplicativo ou núme-

ro 0800, para trazer mais 

transparência no proces-

so de solicitações dos mo-

radores para iluminação 

nos bairros.

Parafraseando o locutor 

Galvão Bueno: “bem ami-

gos, terminou”. O prefeito 

de Volta Redonda, Anto-

nio Francisco Neto, afir-
mou, em entrevista ao 

programa de rádio Fato 

Popular, que este seria 

seu último mandato, que 

é o sexto à frente do Exe-

cutivo. Ao apresentador 

Betinho Albertassi, disse 

que já fez o que tinha de 

fazer pela cidade. “Me or-

gulho muito de ter sido 

prefeito de Volta Redon-

da. Teria um orgulho mui-

to grande se tivesse sido 

uma vez só”. A declaração, 

claro, deixa uma pergun-

ta: quem Neto vai apoiar 
para sucedê-lo.

Um dos nomes apontados 

para dar continuidade ao 

legado de Neto, que se re-

elegeu com folga nas elei-

ções de 2024 (72,8% dos 

votos), seria de um amigo 

de longa data e que, aliás, 

já está no Executivo: o de 

Sebastião Faria, atual vice-

-prefeito de Volta Redon-

da. Faria já teria até con-

versado com a família, que 

vai apoiá-lo na disputa em 

2028. As informações fo-

ram dadas em exclusivida-

de pelo jornal aQui.

O presidente do Sindicato 

dos Metalúrgicos do Sul 

Fluminense, Odair Maria-

no, junto com diretores da 

executiva Alex Clemente 

e Leandro Vaz, está parti-

cipando do 9º Congresso 

Internacional de Direito 

Sindical, realizado em For-

taleza. Sob o tema “Rela-

ções de Trabalho em Crise”, 

o evento aborda sobre o ce-

nário sindical contemporâ-

neo e os desafios impostos 
pelas mudanças econômi-

cas e tecnológicas.

Em Paraty, os ânimos tam-

bém estão acirrados. Nes-

ta quarta (07), o ex-prefei-

to Luciano Vidal veio até 

as redes sociais publicar 

uma nota de esclareci-

mento sobre supostas fa-

las caluniosas proferidas 

pelo vereador Laion Cam-

pos. “Encaminharei tudo 

para a Câmara de Vere-

adores e vou tomar as 

previdências cabíveis no 

Judiciário”, disparou. Em 

suas redes, Laion afirmou 
que recebeu um ofício do 

ex-prefeito rebatendo in-

formações apresentadas 

pela Câmara: “Nos envie 
um ofício explicando a 

investigação da PF sobre 

desvio de R$40 milhões”.

Ainda segundo Marcell, 

todos que pagam a taxa 

de iluminação pública - no 

qual votou contra na época 

em que o projeto foi vota-

do, em 2021 - teriam direito 

a iluminação de LED nos 

bairros. Foi aí que o vere-

ador Paulo Sandro dispa-

rou: “Vale ressaltar, que o 

senhor votou contra mas o 

bairro de Vossa Excelência 

está todo com LED, 100%”. 

Para apimentar ainda mais 

a conversa, o vereador 

Mamede afirmou que o 
discurso de Marcell se tra-

taria de uma acusação. “A 

Secretaria de Obras estaria 

trabalhando com alguma 

improbidade administrati-

va?”, perguntou.
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Vereador Marcell Castro, de Barra Mansa

Prefeito de Volta Redonda afirma que já fez o que podia

POR SONIA PAES

Circula em conjunto com: CORREIO PETROPOLITANO

SECRETARIA DE ESTADO DA CASA CIVIL

SUBSECRETARIA DE GESTÃO ADMINISTRATIVA E PATRIMONIAL

AVISO
A Comissão de Pregão Eletrônico da Secretaria de Estado da 
Casa Civil torna público que fará realizar a seguinte licitação:

PREGÃO ELETRÔNICO: PE 08/2025.
OBJETO: Aquisição das licenças dos softwares CorelDraw Graphics 
Suite, Adobe Creative Cloud, Adobe Acrobat Pro, Adobe Photoshop e 
Adobe Fotografia, conforme detalhamento no Termo de Referência - 
ANEXO I. 
DATA LIMITE DE ACOLHIMENTO DAS PROPOSTAS: 22/05/2025, 
às 10h50.
DATA/HORA DE INÍCIO DA DISPUTA DE PREÇOS: 22/05/2025, 
às 11h00.
PROCESSO ELETRÔNICO: SEI-150001/001508/2024.
ENDEREÇO ELETRÔNICO: https://www.compras.rj.gov.br.

O edital e seus anexos poderão ser obtidos, no endereço eletrônico 
www.compras.rj.gov.br, e no portal eletrônico da Secretaria de Estado 
da Casa Civil - https://www.rj.gov.br/casacivil/pregao.

Outras informações sobre a presente licitação através do telefone 
2334.3341 ou pelo e-mail licitacao@casacivil.rj.gov.br.


